

Caméras mobiles vs dépôts sauvages

SENEFFE La commune s'est équipée d'un réseau de caméras de surveillance et de caméras mobiles pour traquer les auteurs d'incivilités environnementales. Avec cet équipement répressif, les autorités, et la Région wallonne, veulent agir contre le sentiment d'impunité. Ce nouveau dispositif a été installé aux endroits clés de l'entité, connus pour être des lieux de dépôts sauvages. Ces derniers représentent un véritable fléau pour les communes, qui coûtent en moyenne vingt euros par an par habitant. En parallèle, un Plan local de propreté est également discuté au sein des autorités communales pour enrayer le problème. **M.Da.**



La Dernière Heure Ath Tournai 27/03/2021, pages 18 & 19

Tous droits réservés. Réutilisation et reproduction uniquement avec l'autorisation de l'éditeur de La Dernière Heure Ath Tournai

